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HUALAÑE 
Comuna en movimiento 

En H ualañé, en el Salón Alcaldicio de la J. Municipalidad, a Lunes 17 
de Noviembre del año dos mil catorce y siendo las quince horas con catorce minutos, entra 
en Sesión Ordinaria el H. Concejo Municipal de H ualañé, bajo la presidencia del Sr. 
Alcalde de H ualañé y Presidente don Claudio Pucher Lizama, y la asistencia de los Sres. 
Concejales don Pedro Sepúlveda Riveros, don Hugo Moreno Varas, Srta. Carolina Muñoz 
Núñez, don Nelson Maldonado Ahumada, don Enrique Cordero Martínez, y don José 
Patricio Rojas Ponce, más la presencia del Sr. Secretario Municipal don Luis Arturo 
Flores Cabrera y la Secretaria de Actas Sra. Cristina Lillo Riquelme. 
El Sr. Presidente da inicio a la Sesión en nombre de Dios y de la Patria. 
El Sr. Presidente da lectura a la Tabla. 

1.-Actas 

Se somete a aprobación del H. Concejo el Acta de Reunión Ordinaria Nº 3 7 de fecha Lunes 
17 de Noviembre de 2014: 
Sr. Sepúlveda: Aprueba 
Sr. Moreno: Aprueba 
Srta. Carolina: Dice que en página Nº 6 sobre cambio de nombre de calle Balmaceda se 
refiere a que son pocos los vecinos para la consulta en sí, no por el cambio mismo. Aprueba 
Sr. Maldonado: Aprueba 
Sr. Cordero: Aprueba 
Sr. Rojas: Dice que en página 6 el acuerdo de cambio de nombre de calle Balmaceda fue 
por mayoría 7 a 5, y que se agrega "previa consulta", lo que según él, produce una 
contradicción. Aprueba 
Sr. Alcalde: Aprueba 

2.- Cuentas 
J.- El Sr. Presidente dice que mañana Martes 18 se realizará el Desfile Oficial por el 
86"Aniversario de la Comuna, en la Plaza de Armas y consulta si el Concejo desfilará. 
Algunos integrantes no podrán asistir por asuntos de temas de salud de familiares , por lo 
tanto se define no desfilar como Cuerpo Colegiado. 
2.- El Sr. Presidente informa que están terminándose los trabajos de alcantarillado y agua 
potable de Pasaje Los Herrera. 
3.- El Sr. Presidente informa que SUBDERE aprobó dos proyectos: Construcción veredas 
Parronal interior y reparación veredas de El porvenir por alrededor de 46 a 48 millones de 
pesos cada uno. 
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3.- Tabla Ordinaria 

J.- Certificado Nº 364 de Sr. Secretario Municipal por Modificación Presupuestaria de 
Finanzas Municipales por$ 42.500.000 (Cuarenta y dos millones quinientos mil pesos). 
2.- Certificado Nº 365 de Sr. Secretario Municipal por Modificación Presupuestaria de 
Educación por $13.000.000 (Trece millones de pesos) 
3.- Oficio Nº44de12.11.2014 a Contraloría Regional del Maule, Talca, informando que se 
dio cumplimiento lectura de Informe de Investigación Especial Nº 312013. 
La Srta. Carolina dice que hay cosas de ese informe que no se han solucionado; consulta si 
se hará en breve plazo. 
El Sr. Alcalde dice que son cosas que se deben solucionar. 
4.- Certificado Nº 366 de Sr. Secretario Municipal aprobando costos operacionales para Obra 
"Construcción Cubierta Multicancha con iluminación sector El Porvenir, Hualañé" 
5.- Certificado Nº 365 de Sr. Secretario Municipal aprobando costos operacionales para Obra 
"Construcción cancha de f utbolito con pasto sintético, iluminación y cierre perimetral sector 
de Peralillo, H ualañé. 
6.- Certificado Nº 368 de Sr. Secretario Municipal aprobando rebaja del 50% del nicho en 
Cementerio Municipal para los restos de Sr. Regino Díaz Lizana (Q.E.P.D.) 
7.- Solicitud del Club Adulto Mayor Amanecer de Quilico solicitando cambio de destino 
paseo de Subvención Municipal de Iloca por Zona Fría. 
Comienza la votación: 
Sr. Sepúlveda: Si 
Sr. Moreno: Si 
Srta. Carolina: Si 
Sr. Maldonado: Si 
Sr. Cordero: Si 
Sr. Rojas: Si 
Sr. Alcalde: Si 
Por lo tanto, se ACUERDA: Autorizar al Club de Adulto Mayor Amanecer de Quilico para 
cambiar destino de paseo por Subvención Municipal de Iloca a Zona Fría. 
8.- Carta de Asociación Chilena de Municipalidades por Encuentro Nacional de Concejales 
los días 24 al 28 de Noviembre en Viña del Mar. 
Asistirán los Sres. Pedro Sepúlveda y Enrique Cordero. 
9.- Carta de Asociación Chilena de Municipalidades solicitado nominación de dos Concejales 
para que sean representantes ante el Comité Ejecutivo del Capítulo de Concejales de la 
Región del Maule, uno en calidad de titular y otro como suplente. 
Se barajan nombres y se llega al ACUERDO: Nominar al Sr. Concejal don Ne/son 
Maldonado Ahumada como Titular y a don Pedro Sepúlveda Riveros como Suplente, 
representantes ante el Comité Ejecutivo del Capítulo de Concejales de la Región del Maule. 
10.- Of. Nº 429 de 13.11.2014 Dpto. Salud sobre licitaciones y contrataciones Octubre 2014 
11.- Reglamento Bienestar personal Dpto. de Salud H ualañé. 
Se verá en el primer Concejo de Diciembre. 

4.-PADEM 2015 

Por oficio Nº 797 de DAEM se anexan las correcciones efectuadas al documento. Se entrega 
copia del documento. 
El Sr. Alcalde comienza la votación: 
Sr. Rojas: Si 
Sr. Cordero: Si 
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Sr. Maldonado: Si 
Srta. Carolina : No. Dice que no está completa la información 2013 y 2014, lo que no 
permite proyectar bien la gestión 2015. 
Sr. Moreno: Si 
Sr. Sepúlveda: No 
Sr. Alcalde: Si 
Por tanto, en votación dividida se ACUERDA: Aprobar el PADEM 2015 del Dpto. de 
Educación Municipal de Hualañé 2015. 

El Sr. Alcalde dice que la Ordenanza de Ruidos molestos se analizará en reunión del 01 de 
Diciembre de 2014. 

5.-Hora de Incidentes 

Sr. Sepúlveda 

1.- Consulta procedimiento por ausencias de Concejales a reuniones con documentación 
médica. 
El Sr. Secretario Municipal explica que con la nueva Ley, el certificado médico debe ser 
conocido por el Concejo. Menciona el Certificado del Sr. Sepúlveda por la inasistencia a la 
reunión pasada. 
2.- Dice que hay problemas sociales de personas albergadas: 
Sr. José Ramón Rojas Espina: vive con una hermana recientemente viuda en el callejón de 
Remolino, adultos mayores, pide visita de Asistente Social. 
Sr. Guillermo Alfonso Medina Sanhueza. Adulto mayor, vive en Dr. Urzúa 161. También 
solicita visita de profesional social. 
3.- Expresa que se reclama que no estarían funcionando en la noche los focos de veredas. 
4.- Trae solicitud de dueña de Botillería calle Libertad para Año Nuevo: que no le exijan que 
cierre temprano, ya que quiere trabajar como los demás comerciantes del rubro. 

Sr. Moreno 

1.- Dice que hay preocupación por el Reglamento de Bienestar de Dpto. Salud, que tiene 
plazo para ser presentado a SUBDERE 
2.- Menciona caso de Sra. Verónica Silva Rojas, paciente postrada en La Huerta, que tiene 
hora al otorrino en Curicó el día 4 de Diciembre. Necesita locomoción. 
3.- Solicitudes de estanques: Sra. Milena Aguilera de Bóquil y Francisco Becerra Navarro de 
Los Sauces. 

Srta. Carolina 

1.- Consulta por la situación que planteó relacionada con exhumación en Cementerio. 
El Sr. Alcalde dice que no es efectivo que hubiera restos óseos. 
2.- Población La Unión de La Huerta: la calle está mucho más alta que la veredas. 
El Sr. Alcalde dice que hay que esperar que terminen los trabajos. 
3.- Consulta si la empresa que estaba en la Villa Los Jardines se fue. 
El Sr. Alcalde dice que tendría que averiguar. 
La Srta. Carolina dice que los vecinos están preocupados ya que no estarían terminados los 
trabajos, consulta si hay boletas de garantía que habría que hacer cumplir. 
El Sr. Maldonado dice que no habrían cancelado parte de sueldos. 
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4.- Consulta si ya se notificó al Municipio por demanda de trabajadores en relación de casos 
de Reval y Reyes. 
El Sr. Alcalde dice que llegó algo en la mañana. 
La Srta. Carolina dice que es para H ualañé, Licantén y SER VIU 

Sr. Maldonado 

1.- Dice que en Callejón Los Coipos frente al Sr. Machuca hay una luminaria afirmada con 
alambre. 
2.- Dice que vecinos de Villa Los Jardines está preocupados sobre qué va a pasar con el 
escurrimiento de aguas lluvias de Inmaculada Concepción hacia sus viviendas. 
El Sr. Alcalde dice que de SERVIU no ha llegado respuesta aún. 
El Sr. Alcalde recibe la información y la da a conocer al Concejo: que la empresa de trabajos 
en Villa Los Jardines no se ha retirado y que el día Jueves comenzarían el paralelismo. 
3.- Pide máquina para limpieza de pastos de Villas Norte 
El Sr. Alcalde dice que estuvieron trabajando antes en el sector. 
4.- Consulta cuando habría respuesta de proyecto de Campeonato que habría presentado 
ANFA. 
El Sr. Alcalde dice que está siendo revisado por Finanzas para tener una respuesta mañana. 
5.- Dice que el tema del Liceo en la parte eléctrica y baños es algo de todos los años, que el 
agua corre por el patio del Liceo, si podrían haber recursos para que la problemática se 
termine definitivamente. 
6.- Dice que la Sra. Esterlina Correa de Espinalillo tiene su casa sin terminar, solicita ayuda. 
7.- Consulta por trabajos en Ese. M.M. Larraín, que lo visitaron y lo encontraron mal hecho, 
si se puede investigar y solicita la posibilidad de ver las especificaciones técnicas y pide 
reunión de la Comisión Obras para ver el tema. 
El Sr. Alcalde dice que no hay reclamos, pero se va a averiguar. 
El Sr. Cordero señala que se gastaron cerca de 30 millones de pesos por cambio de cubierta. 

Sr. Cordero 

1.- Consulta por situación de robo a radio de vehículo en corral Municipal 
El Sr. Alcalde dice que hay una investigación en curso. 
El Sr. Cordero dice que la afectada está muy molesta ya que lleva mucho tiempo esperando 
respuesta. 
2.- Dice que vecinos de Parronal al interior están preocupados porque el propietario de la 
conexión eléctrica los tiene solo hasta fin de año. Pide agilizar conexión de red. 
El Sr. Alcalde dice que SGE se comprometió para presentación del proyecto. 
3.- Propone estudio de bases de Subvención y FONDEVE para el próximo año y hacer llegar 
la información a las Instituciones para que todas participen. 

Sr. Rojas 

1.- Pide limpiar las veredas de El Porvenir, que había un compromiso. 
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Siendo las 16:30 Hrs., el Sr. Presidente cierra la Sesión. 

ACUERDOS: 

1.- Autorizar al Club de Adulto mayor Amanecer de Quilico a cambio de destino de paseo por 
Subvención Municipal de Iloca a Zona Fría. 

2.- Nominar al Sr. Concejal don Ne/son Maldonado Ahumada como Titular y a don Pedro 
Sepúlveda Riveros como Suplente, representantes ante el Comité Ejecutivo del Capítulo de 
Concejales de la Región del Maule. 

3.- Aprobar el P ADEM 2015 del Dpto. de Educación Municipal de H ualañé 2015. 

O FLORES CABRERA 
SEC ETARIO MUNICIPAL 

MINISTRO DE FE 
H. CONCEJO MUNICIPAL HUALAÑE 


